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美術部作成応援ボード  大会に向けて今回も美術部が応援ボードを作成してくれました。 

 

 

  

甲斐市立竜王北学校 

学校だより   

発行 校長 小林 大  

平成３０年度第８号  

２０１８．１０ ．９ 

 

 
 
 

 種    目 
 

１ ０ 月１ １ 日（木） １ ０ 月１ ３ 日（土） 
  会    場   開始予定時刻   会   場 開始予定時刻 

野  球 
(田富中との合同チーム) 

南アルプスジットス
タジアム 

14:45  双葉・玉穂の
勝者 

南アルプスジット
スタジアム 

10:45 準決勝 
 

男子 
ソフトテニス 

敷島島上条 
テニスコート 

 8:45～個人戦 
   

敷島島上条 
テニスコート 

 8:45～団体戦 
   

女子 
ソフトテニス 

櫛形中 
テニスコート 

 8:45～個人戦  
 

櫛形中 
テニスコート 

 8:45～団体戦  
 

男子バスケット 昭和総合体育館 10:20 対竜王・・① 
13:00 対敷島・・② 

櫛形総合体育館 ①に勝った場合 
②の勝敗に関わらず 

女子バスケット 櫛形総合体育館 11:40 対双葉・① 
14:20 対櫛形・・② 

櫛形総合体育館 ①に勝った場合 
②の勝敗に関わらず 

サッカー 玉穂中Ｇ  9:00 対敷島 
13:40 対敷島 

日世南アルプスス
タジアム 

10:50 準決勝 

男子バドミントン 
 

竜王中体育館  8:40～  個人戦トーナメント 
       団体戦 

  

女子バドミントン 
 

竜王北中体育館 8:40～  個人戦トーナメント 
        

竜王北中体育館 8:30～ （個人戦準決勝・団体戦） 

剣  道 白根巨摩中体育館 9:00～ 団体戦・個人戦   

 今週の11日から始まる新人戦は、１・２年生による初

めての公式戦です。この3連休中も練習試合などで大会に

向けて最後の調整をしていました。先輩から引き継いだバ

トンをしっかりと握って、竜王北中学校として恥ずかしく

ないプレーをしてきてほしいと願っています。勝利も大事

ですが、それ以上に自分たちのプレーをすることが大切で

す。健闘を祈ります。 
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 １０月７日（日）埼玉県越谷市総合体育館において、西関東マーチングコンテストが行われ、吹奏楽部２５名がA

部門の３番目として演奏をしてきました。 

前日は、緑が丘体育館を借りて練習をした後に、バスで埼玉県に向かい、越谷市総合体育館の下見をして、翌７日

の本番に備えました。コンテストでは、3番目の発表ではありましたが、本番前の緊張はものすごいものだったと思

います。その緊張をはね飛ばして、しっかりと自分たちが積み上げた演技を立派に最後までやり遂げることができま

した。この経験は、一生の宝物になると思います。特に部員を引っ張ってきた 3 人の３年生の皆さん、ご苦労様で

した。また多くの保護者の方も遠方より応援に駆けつけてくださり、ありがとうございました。遠く埼玉の地に「竜

王北中」の名前をしっかりと刻んできました！ 

 

 

本校の3年生10名についての記事が、9月18日付け山梨日日新聞の社会面に掲載されました。以下が記事の

内容です。ごみが落ちているのが気になったとしても、拾うという行動に移すことはなかなか難しいのですが、本当

に素晴らしい行動だったと思います。 

【記事の内容】 

ごみ拾いありがとうー。  

8月に韮崎市で開かれた花火大会「夏の武田の里まつ 

り2018」の会場で自発的にごみを拾ったとして、甲斐 

・竜王北中の生徒が韮崎市の内藤久夫市長からお礼状を 

受け取った。生徒は「花火を楽しませてもらった恩返し 

のつもりだった」と話している。 

ごみ拾いをしたのは、同校の梅原大輝さん(15)ら3年 

生10人。花火大会を楽しんで帰ろうとした際、梅原さ 

んが会場にたばこの吸い殻や飲食物のごみが大量に落ち 

ていることに気付いたという。 

次第に拾ったごみの量が増え、坪川晴貴さん(14)が大会本部へごみ袋をもらいに行った。10人が2グループに

分かれて会場を3往復し、約1時間半にわたって作業した。 

この様子を、大会本部近くにいた同市の内藤久夫市長が目撃。内藤市長はフェイスブックに投稿して経緯を紹介、

200件を超える「いいね！」がついた。同校へお礼状も送付した。内藤市長は「大会翌日には韮崎東中の生徒もご

み拾いをしてくれて助かったが、他市の中学生による自発的な行為に感心した」と振り返る。 

竜王北中の清水大雅さん(15)は「お礼状をもらえたことは素直にうれしい。とても光栄に思う」。浅井啓汰さん

(14)は「周囲にごみ拾いを呼び掛けるなど、これからもごみを拾う意識を持ち続けたい」と話していた。〈磯村遼平、

宮川祐人〉 
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